



Rentrée 2025

L'ensemble du syndicat CGT Otis vous souhaite une belle et bonne année 2025.

Cette année 2025 va commencer en France sur de nombreux plans de licenciements surtout dans l'industrie.

La société Otis en ce début d'année vient de nous annoncer une restructuration de l'organisation managériale et commerciale, et de nombreux salarié.es devront en payer les pots cassés.

Comme d'habitude la direction nous dit que c'est compliqué et qu'il y a une forte concurrence, et que le pire devrait arriver. Nous le savons toutes et tous, même si la conjoncture n'est pas bonne et que les perspectives s'assombrissent. Mais leurs vraies préoccupations leurs seules inquiétudes sont de distribuer les dividendes exigés par les actionnaires.

Comme d'habitude aux NAO les salarié.es ont reçu les quelques miettes qu'ils ont bien voulu nous céder 2% au mérite. Quand chacun d'entre nous à chaque niveau, subissons de plus en plus de pression de plus en plus de charge de travail.

La direction Otis France ne reste pas sans imagination et nous ressort des projets qui ont déjà été testés début des années 2000 et 2020 comme le « partage des métiers » qui n'a jamais fonctionné et qui a pour but de « déqualifier » les salarié(es) pour faire des embauches à moindre coût.

Pour cette raison, nous appelons toutes et tous à nous rejoindre à venir discuter avec les syndiqués CGT Otis. Recherchons ensemble des solutions pour ne plus subir les maigres augmentations de salaires, les organisations de travail digne du Fordisme des années 1900.

Pour en savoir plus : <https://otis.reference-syndicale.fr/>